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九 州 大 学 経 営 協 議 会 議 事 録 

 

日 時：令和２年９月１８日（金）１３：００～１４：１５ 

場 所：web 会議により開催 

出席者：２９名中２５名出席 

 

 

【審議事項等】 

１ １０月以降の役員等の体制について 

１０月以降の役員等の体制について報告があった後、以下のような意見があった。 
・理事、副学長等の「主な任務」について、今後ホームページに掲載する際には、外

から見た時に役割がわかりやすいよう、キーワードを工夫していただきたい。 

 

２ 非常勤役員の給与支給基準の改定について 

  非常勤役員の給与支給基準の改定について説明があり、審議の結果、これを議決した。 

   

３ これまでの取り組みと近況について 

  現執行部の任期が９月３０日で満了することから、久保総長から任期中の６年間（2014

～2020）の取組と成果について報告があった後、以下のような意見があった。 

  ・九州内だけではなく、東京・海外に向けて、より積極的に対外的な活動を行ってい

ただきたい。また、学生が視野を広げ、学ぶモチベーションが上がるような取組み

を行っていただきたい。 

  ・数年前に比べると、理工系の研究成果が表に出てくるだけではなく、人文社会系も 

含めて様々な角度から、様々な視点で情報発信されており、発信力が強くなったと 

感じている。今後もより発信力を高めるよう努めていただきたい。 

 

４ 役員の退職手当に係る業績評価について 

  役員の退職手当に係る業績評価について説明があり、審議の結果、これを議決した。 

 

【その他】 

・新型コロナウイルス感染症に係る本学の対応状況について 

  新型コロナウイルス感染症に係る本学の対応状況等について説明があった後、以下の

ような意見交換があった。 

  ・接触確認アプリをより多くの学生、教職員が利用するようになり、陽性者との接触

件数が増加し、自宅待機となる者が多数出た場合にどのように対応するか等を定め

たフロー等はあるのか。 

   →具体的な方向性は決まっていないので、今後、検討していきたい。 

   

・次回の経営協議会は令和２年１０月２２日（木）に開催予定である旨の案内があった。 

 

 

 

（ 以 上 ） 


